
Niederschrift
über die 9. Si2ung / 16. WP des Ortsbeirates Greifenthal am Donnerstag,

den 31 . Mai 2012.

Sitzungsort. Dorfgemeinschaftshaus Greifenthal
Sitzungsdauer: 19:30 Uhr - 20:00 Uhr

Anwesend sind:
Martin Schweitzer
Mareike Malo
Rüdiger Schaub
Dr. Ulrich Künkel
Silvio Drechsler

Ferner sind anwesend:
Bürgermeister Jürgen Mock

Von der Gemeindevertretunq:

Gabriele Mock
Ulrich Diehl
Karl-Heinz Eckhardt
Horst Clößner

Sonstiqe:
Siehe Anwesenheitsliste

Schriftführer:
Rüdiger Schaub

1. Eröffnunq und Beqrüßunq:

ortsvorsteher Martin Schweitzer eröffnet die sitzung und begrÜßt die Anwesenden.

Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest'

3 Fu,.,, ^,/-puon*d 
n'^

Bürgermeister Mock informiert die Anwesenden, dass in der Gemeindevorstandssilz ung

iÄ\ I OA.ZOIZ über den Antrag der Umse2ung des Denkmales entschieden wird. Der

öemeindevorstand hat sich beim Hessischen Städte- und Gemeindebund im Vodeld

ä"f iiin äng".i"hert. Dieser teilte bereits dem Gemeindevorstand mit. dass die Nutzunq

des DorfplJtzes durch das Denkmal nicht eingeschränkt sei'
Aucfr Oie Verfen rssicherheit sei laut VLD (Linienbetreiber) nicht gefährdet, da die Stelen

den Busverkehr nicht behindern würden.



4. Friedwiese ( Sachstandsbericht):

Auch hier berichtet Bürgermeister Mock, dass in der nächsten Gemeindevorstandsitzung

über den Antrag zur Einrichtung von Rasenreihengräbern beraten wird

Eine notwendigä Satzungsänderung zur Einrichtung von Urnenrasenreiheng räbern wird

e-inen tangere;Zeitraum-in AnspruCh nehmen. Hierbei sei mit einem Zeitraum von sechs

bis neun Monaten zu rechnen.

5. Verschiedenes:

Martin Schweitzer berichtet, dass die Scheiben im Buswadehäuschen immer noch nicht

eingebaut wuraen. Hr. Mock teilt mit, dass die Kosten in Höhe von 3000€ nicht im

Haushaltsplan 201 2 vorgesehen sind.
oär ortsnälrut besteht a-ber auf einen möglichst schnellen Einbautermin, da man in der

[alt"r"n Jur,r".reit das Wartehäuschen so unmöglich benutzen kann. Auch in Hinsicht

auf den Weihnachtsmarkt ist der jetzige Zustand nicht akzeptabel

Martin Schweitzer berichtet, dass ein neuer Sandkasten für den Spielplatz bestellt sei'

Ein Strahler in der Friedhofshalle sei entfernt worden. Bitte durch den Bauhof überprÜfen

lassen, ob es sich evtl. um eine Reparatur handelt.

DieUmzäunungdesKomposthaufensaufdemFriedhofSollerneuertWerden.

Die Frostschäden im Parkplatzbereich des Dorfgemeinschaftshauses sind immer noch

nicht beseitigt worden. Bauhof muss informiert werden

Martin schweitzer berichtet, dass die wand der Vereinsgarage von innen erfolgreich

renoviert wurde. Nun müsse unbedingt noch, um Folgeschäden zu vermeiden, das

Cejenfallrohr an der Außenwand auf Dichtheit überprüft werden. Bitte den Bauhof

informieren.

Rüdiger Schaub
(Schriftführer)


